

あなたの願い叶え隊

- 第30回 -

■様
82歳

■様は、施設に入居して初めてのお誕生日を迎えました。■様は手先がとても器用で、普段から編み物を楽しんでいます。編み物といえば「毛糸」ということで、私たちは■様をイオンモール宇城へ買い物にお誘いしました。朝からお買い物に出かけることをお伝えすると、「本当！夢じゃないよね！」と、とても嬉しそうに何度も繰り返されました。

お店に入り手芸コーナーに着くと、目を輝かせながら笑顔でお気に入りの毛糸を選んでおられました。買い物の後はウインドウショッピング。駄菓子屋を見つけて中に入ると、■様は笑顔で昔懐かしい駄菓子を選んでおられました。その姿は、まるで子供の頃に戻ったかのようで、私たちも心温まる時間を共有することができました。

※外出は移動距離があるため、安全のために車いすを使用しました。普段はご自分の足でしっかり歩かれます。



あちこちにクリスマスツリーがありました



毛糸選びも編み物の楽しみです



くまモンと記念写真♪



写真がお好きのようで、しっかり顔を向けて下さいました

11月23日、小川町ふるさとまつりで花火大会があり、■様は他の方たちと一緒に見学に行きました。施設に入り初めての夜間外出。「何年も花火は見に行つてないから嬉しか」と話される■様。ワクワクドキドキしながら車で移動しました。



夜空の芸術を満喫

観覧場所に着いた時間がタイミングよく、車から降りてすぐに花火があがりました。「うわあ！綺麗かあ！」と花火を見ながら声を上げる■様。夜空を彩る数々の花火に心を奪われたかのように見上げておられました。

最後まで花火を楽しんだ■様は、「素晴らしかったよ」と満足そうに話してくださいました。秋の夜空を楽しんだ外出は、■様にとっても、私たちにとっても、心に残る特別な一日となりました。

■様はデイサービスの日には様々な活動を行い、それ以外の日は時間があると大好きな手芸を楽しむ生活を繰り返し過ごされています。現在の生活を続けられることは、当たり前のように思えますが、高齢者にとっては非常に脆いものです。健康を失えば、今のような生活はできなくなってしまいます。だからこそ、入居者様がいつまでも笑顔と共に充実した生活を続けていただけるよう、健康管理や声掛けを通じてサポートすることは大切なことです。入居者様の笑顔は私たちの喜びであり、その笑顔を守ることは大きな目標でもあります。



みんなで楽しく風船バレー



お友達にも手芸を伝授♪



施設に亀蛇（ガメ）が来たときに記念写真♪

「人生はもっと輝ける」をスローガンに、職員全員で入居者様の笑顔を増やす取り組みを行っています。現在は満床（待機待ち1名）ですが、あと1名の待機まで受け付けています。施設での取り組みについてのお問い合わせや施設見学など、お気軽にお問い合わせください。

電話番号 0964-43-5724 担当：松岡